

# Führung durch die Werkstatt Orgelbau Klais Bonn

---

*Von Beate Heim*

2. Dezember 2023, 14:00

Der Orgelbau gehört als Handwerkstechnik zum immateriellen Kulturerbe Deutschlands. In Bonn baut das Unternehmen Orgelbau Klais seit mehr als 100 Jahren, in mittlerweile vierter Generation, neue Orgeln, wartet, pflegt und stimmt bestehende Instrumente. Es gehört zu den weltweit führenden Orgelbau Unternehmen. Klaisorgeln befinden sich unter anderem in der Elbphilharmonie, in vielen Konzertsälen Asiens aber auch in der Krypta der Kreuzkirche Bonn. Die Orgel in St. Matthäus Alfter ist eine Stahlhuth-Orgel, die 2008 umfassend durch die Orgelbaufirma Klais reorganisiert wurde.

Der Arbeitskreis Bildung des Matthäusrates Alfter lädt zu einer Gruppenführung ein, bei der ein Mitarbeiter durch den Betrieb in 2 bis 2,5 Stunden führt und Einblicke in das Handwerk des Orgelbaus vor Ort gibt.

Termin: Samstag, den 2 Dezember 2023, 14 Uhr

Treffpunkt: Kölnstraße 148, 53111 Bonn, 13:50 Uhr

Im Betrieb sind mehrere Treppen zu bewältigen; einen Aufzug gibt es nicht.

Auf dem Firmengelände gibt es nur wenige Parkplätze (max.10); auch in den umliegenden Straßen ist die Parksituation meist "angespannt". Wenn irgend möglich, sollten Sie mit öffentlichen Verkehrsmitteln anreisen.

Eine Gruppenanreise ab Stadtbahn Alfter kann organisiert werden. Geben Sie bitte bei der Anmeldung an, wie Sie anreisen möchten.

Die Gebühr pro Person beträgt 23 €, die vor der Führung eingesammelt wird.

Anmeldung bitte per E-Mail unter [S.Rieks-Alfter@web.de](mailto:S.Rieks-Alfter@web.de) bis zum 5. November 2023. Es sind noch wenige Plätze frei.

Sylvia Rieks

AK Bildung St. Matthäus